

SOLICITUD OIR-MARN- 2021-0330

- Información solicitada.

Escribo para consultar si es posible saber el estado ambiental de la zona donde se ha construido Ciudad Marsella. Esto debido a que se encuentra considerablemente cerca de la zona contaminada de plomo por la ex fábrica de baterías Record. Quisiera saber si se hicieron estudios al respecto para brindar los permisos correspondientes para construir en esa zona o si se sabe que dicha zona está libre de contaminación por plomo (Sobre todo porque la ciudad cuenta con su propio pozo de agua potable).

Respuesta.

De conformidad al Decreto Legislativo No.8. Estado de Emergencia Ambiental, publicado en el Diario Oficial N° 35, Tomo No. 410, de fecha 19 de febrero de 2016 y sus modificaciones hasta la fecha, el Proyecto "Ciudad Marsella", se ubica fuera del área de Emergencia Ambiental por Contaminación de Plomo, en Cantón Sitio del Niño, municipio de San Juan Opico, departamento de La Libertad, por lo que, durante el proceso de evaluación de dicho proyecto, no se evaluaron los impactos ambientales por contaminación de plomo, lo cual puede verificarse en la imagen 1.

Imagen 1. Ubicación del Proyecto Ciudad Marsella y área de Emergencia Ambiental por Contaminación de Plomo.



Fuente: Visualizador de Información Geográfica de Evaluación Ambiental (VIGEA)

